

Santiago, 26 de marzo de 2020

COMUNICADO N° 7

Estimados padres y apoderados:

Reciban un saludo cariñoso ustedes y sus familias. La experiencia nueva que estamos viviendo es un desafío, para todos, tanto estudiantes, familias, asistentes de la educación, profesores y directivos. Es una situación de emergencia para la que no estábamos preparados. El colegio en su diseño esencial, ha sido pensado para que los procesos de enseñanza aprendizaje se desarrollen en el aula y en la interacción entre educadores y estudiantes. La calidad de nuestra enseñanza, se juega en el ambiente educativo que tenemos y eso se construye y se mantiene mirándonos y encontrándonos cada día. El único fin que tiene este sistema online, que hemos implementado es no perder el ritmo de estudio de sus hijos e hijas y nunca reemplazará la experiencia de aula.

Por eso, los invito a vivir este tiempo con solidaridad y empatía. Uno de los pilares fundamentales de nuestra propuesta educativa es el **Espíritu de familia**, razón por la que muchos de los padres han escogido este colegio. Ya habrá tiempo para ver cómo podemos enfrentar mejor una catástrofe en el futuro, pero por ahora, es tiempo de estar unidos, acompañarnos, estar cerca de aquellos que pueden estar sufriendo y poner esto en las manos de Dios que siempre nos regala su fortaleza.

Como Equipo Directivo creemos que es importante que conozcan nuestro sentir y las reflexiones que nacen del fondo de nuestro corazón.

CONSIDERACIONES

Ahora hemos tenido que tomar algunas decisiones frente a los cambios que se van produciendo respecto a esta pandemia les comunicamos lo siguiente:

- Debido a la indicación por parte del Gobierno de cuarentena total en algunas comunas, todos los trabajos deben ser enviados solamente a través de correo electrónico a los profesores. Estos pueden ser desarrollados en el computador o en el cuaderno (si es el caso enviar fotos al correo del docente).
- El día 30 se subirán a la página web las segundas actividades y éstas tienen como plazo de entrega hasta el 9 de abril.
- La retroalimentación y la entrega de las evaluaciones se realizarán 10 días hábiles después de la vuelta de vacaciones.

- En la próxima semana el colegio estará abierto el **martes 31 y jueves 2 de 9:00 a 11:00 hrs.** Todo esto siempre y cuando la autoridad no determine otra cosa.

Les rogamos a los apoderados que asistan solo si es estrictamente necesario, la idea es que todos podamos permanecer en casa el mayor tiempo posible. Así cuidamos nuestra salud y la de nuestras familias.

“Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe seguridad en la esperanza y constancia en el amor”.

Fraternalmente

Cecilia Palavecino C.

Rectora

Instituto Miguel León Prado